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尾張旭市学校給食運営委員会議事要旨 

 

１ 開催日時 

  平成２７年７月１４日（火） 

  開会 午後１時１５分 

  閉会 午後２時４５分 

２ 開催場所 

  尾張旭市学校給食センター 食育指導室 

３ 出席委員 

高木正樹、浅見行則、安田和香、片渕美香、加藤絵美子、布目ゆう子、 

森前 陽、山内賢一、木村 修、石原靖章、柗原弘道  

        １１名 

４ 欠席委員 

  金森俊輔、堀 恵子、島田淳子 ３名 

５ 傍聴者数 

         ０名 

６ 出席した事務局職員 

  教育長 玉置基、所長 酒井学、 

栄養教諭 田中雅代、副主幹 角谷寿美江 

７ 議題等 

尾張旭市学校給食運営委員会の委員長及び副委員長の選出  

報告事項 

⑴  平成２６年度学校給食実施報告について 

⑵  平成２６年度学校給食センター食育事業結果について 

⑶  平成２７年度学校給食センター食育事業（４月～６月）について 

８ 会議の要旨 

事務局 

 

本日は､お忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。 

私は当学校給食センター所長の酒井と申します。 

今回の会議は、尾張旭市学校給食センター設置条例施行規則第５条の

委員の互選により委員長が決まるまで、進行を務めさせていただきます

のでよろしくお願いします。 

ただいまの出席委員は１1名です。 

尾張旭市学校給食センター設置条例施行規則第６条の「委員の過半数

の出席」の要件を満たしておりますので、ただいまより、平成２７年度

尾張旭市学校給食センター運営委員会を始めさせていただきます。 

なお、本日の会議につきましては、島田委員、堀委員、金森委員から
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都合により欠席のご連絡をいただいております。 

また、この委員会は会議公開制度により公開となりますので、会議の

傍聴とホームページ等会議録の公開が行われますので、あらかじめご了

承いただきますようお願いします。 

それでは、初めに教育長からご挨拶を申し上げます。 

教育長 （教育長挨拶） 

事務局 

 

それでは、初めての会議でございますので、委員の皆様に簡単に自己

紹介をお願いします。配付いたしました名簿の順にお願いいたします。 

 （自己紹介） 

事務局 

 

ありがとうございました。 

続きまして、事務局職員を紹介させていただきます。 

 （事務局自己紹介） 

事務局 

 

それでは、議事に入る前に尾張旭市学校給食運営委員会の役割等につ

いて簡単に説明させていただきます。 

委員の皆様には､学校給食センター設置条例第15条により、給食セン

ターの運営に関する事項について、ご審議頂くこととされており、任期

は、本年７月１日から１年間となります。どうぞよろしくお願いします｡ 

それでは、議事に入らせていただきます。 

正副委員長の選出についてです。 

正副委員長の選出については、先ほど申し上げましたとおり委員の互

選によるとされております。 

 初めに委員長の互選の方法についてご意見はございますでしょうか。 

松原委員 

 

推薦がよいと思います。 

事務局 

 

ただいま、推薦という方法をあげていただきましたが、この方法でよ

ろしければ拍手をお願いします。 

 （拍手多数） 

事務局 

 

お認めいただきましたので、推薦による方法とさせていただきます。

どなたか、ご推薦をお願いします。 
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松原委員 東中学校長の山内委員にお願いしたいと思います。 

事務局 

 

ただいま、山内委員をご推薦いただきましたが、ほかにはございます

でしょうか。 

無いようですのでお諮りします。山内委員に委員長をお願いすること

にご賛同いただけましたら拍手をお願いします。 

 （拍手多数） 

事務局 

 

ありがとうございました。 

山内委員が委員長に選出されましたので、委員長席へお移りいただき、

以後の進行につきましてよろしくお願いします。 

 （山内委員長席を移動） 

委員長 

 

それでは、以後の議事の進行役を務めさせていただくことになりまし

た。 

 会議が円滑に進むよう皆様のご協力をお願いします。 

 早速でございますが、引き続き副委員長の選出に入りたいと思います。 

副委員長につきましも、委員長同様に委員の互選によるものとされて

おります。 

副委員長の互選の方法についてご意見はございますでしょうか。 

石原委員 推薦がよいと思います。 

委員長 

 

ただいま、推薦という方法をあげていただきましたが、この方法でよ

ろしければ拍手をお願いします。 

 （拍手多数） 

委員長 

 

お認めいただきましたので、推薦による方法とさせていただきます。

どなたか、ご推薦をお願いします。 

石原委員 西中学校PTA副会長の安田委員にお願いしたいと思います。 

委員長 

 

ただいま、安田委員をご推薦いただきましたが、ほかにはございます

でしょうか。 

無いようですのでお諮りします。安田委員に副委員長をお願いするこ

とにご賛同いただけましたら拍手をお願いします。 
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 （拍手多数） 

委員長 

 

ありがとうございました。 

安田委員には、副委員長の席へ移動をお願いします。 

 （安田委員 副委員長席へ移動） 

委員長 

 

それでは、会議次第の３、報告事項１ 平成２６年度尾張旭市学校給

食センター実施報告について、事務局より説明をお願いします。 

事務局 

 

（資料に基づき、平成２６年度尾張旭市学校給食関係決算報告、学校給

食実施状況、残さい等について 説明） 

委員長 

 

事務局より説明がありましたが、ご意見、ご質問等ございますか。 

浅見委員  収入と支出で、支出額が少し多いようですが。 

事務局  平成２５年度より、公会計（一般会計）にて会計処理を行っているた

め、支出額が多い分については支出予算の範囲内であるため賄うことが

できます。 

 給食費の未収金については、学校・市によって滞納整理を行っていま

す。 

浅見委員  ありがとうございました。 

委員長 

 

 他にご質問もないようですので、 

 報告事項２ 平成２６年度尾張旭市学校給食センター食育事業結果に

ついて、事務局より説明をお願いします。 

事務局 

 

（資料に基づき、平成２６年度尾張旭市学校給食センターが実施した事

業、食育指導室等の利用状況 説明） 

委員長 

 

 事務局より説明がありましたが、ご意見、ご質問等ございますか。 

 質疑なし 

委員長 

 

ご質問もないようですので報告事項３ 平成２７年度 

尾張旭市学校給食センター食育事業（４月～６月）について、事務局よ

り説明をお願いします。 
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事務局 

 

それでは、報告事項３ 平成2７年度学校給食センター食育事業 

（４月～６月）です。 

委員長 

 

 事務局より説明がありましたが、ご意見、ご質問等ございますか。 

石原委員  食育指導室・食育実習室の大人とこどもの利用比率はどれくらいでし

ょうか。 

事務局  食育指導室は、小学校の施設見学で利用していただき、１日あたり３

～４人引率の先生とこども６０人ぐらいという内訳となります。 

 食育実習室につきましては、親子料理教室で利用しましたので、大人

１０人・こども１２人となります。 

石原委員  ありがとうございました。 

委員長 

 

他にご質問もないようですので、 

４ その他について、事務局からお願いします。 

事務局 特にございません。 

委員長 最後に、次回の会議開催予定について事務局からお願いします。 

事務局 

 

次回の会議は、来年の２月ごろを予定しております。事前にご案内を

させていただきますのでよろしくお願いいたします。 

委員長 

 

長時間にわたりご審議をいただきありがとうございました。以上をも

ちまして、本日の会議を終了いたします。 

 


